

14.10.2006: Pfadfindergruppe am Gallomat

Geschrieben von: Tobias Bischofberger



Auch heuer waren wir wieder - so wie jedes Jahr - am Gallomat vertreten. Neben den bekannten Bastelworkshops für unsere Kids haben heuer erstmalig die Ranger einen Graffiti-Workshop (natürlich ausschließlich für Jugendliche ab 16 :-)) ins Leben gerufen. Alles in allem war das Ganze wieder eine sehr gelungene Aktion und eine gute Werbung für unsere Pfadfindergruppe. Ein herzliches Dankeschön an die Kaufmannschaft Bezau! Und wir hoffen, auch im nächsten Jahr wieder dabei sein zu können! [Fotogalerie](#)